

AMTLICHES MITTEILUNGSBLATT



des Amtes Nord-Rügen

für die Gemeinden Altenkirchen, Breege, Dranske, Glowe, Lohme, Putgarten, Sagard, Wiek

Aktuelles aus der Region



1. BVB-Fanclub Rügen
 Sitz: Ross-Luxemburg-Ring 32 – 18556 Dranske/Rügen – 1. Vorsitzender: Dodo Prochaska



Inselborussen helfen

Die Ostsee-Zeitung berichtete am 19. Mai 2021 in einem Artikel über Tristan, einem kranken Hansa-Fan, der sich ein Auto wünscht, in dem Platz für ein Rollstuhl ist.



Nachdem er in seinem Koggen-Betten Aufstieg seiner Lieblingsmannschaft in die 2. Bundesliga im Ostsee-Stadion live miterleben durfte, setzte eine Welle der Hilfsbereitschaft ein, an der sich Fußballfans aus ganz MV beteiligten, so auch die Inselborussen. Nach dem Motto „In den Farben getrennt im Herzen vereint“ fühlten sich die Inselborussen in der Pflicht und spendeten spontan 250,- Euro für die Erfüllung seines Wunsches. Ein Beispiel dafür, dass soziale Verantwortung ungeachtet der unterschiedlichen Fan-Kulturen beim BVB-Fanclub ganz oben in den Vereinszielen steht. Die Welle der Hilfsbereitschaft reißt nicht ab. Bundesweit lief im Mai über Radio Brocken eine Kampagne zur Rettung des Harzes, wo der Borkenkäfer und der Wind so richtig Brocken zugeht haben. Der kranke Harz soll nun aufgeforstet werden und pro gepflanzten Baum konnten 2,- Euro gespendet werden. Zur Rettung des Baumbestandes im Harz sind bei

einer Spendenaktion der Inselborussen 400,- Euro zusammengekommen, die auf das Konto der „Gesellschaft zur Förderung des Nationalparks Harz“, e. V. überwiesen wurden. Die Antwort kam prompt in Form einer Spendenurkunde von Radio Brocken, die

Urkunde für eine Baumspende



Radio Brocken sagt Danke an

1. BVB-Fanclub Rügen

Mit dieser Spende werden 200 Bäume im Nationalpark Harz gepflanzt!

Diese Baumspende ist eine wichtige Starthilfe für die Rückkehr der ursprünglich heimischen



Die Antwort kam prompt in Form einer Spendenurkunde von Radio Brocken, die freudig darüber überrascht waren, dass sich ein Fanclub von Rügen an der Sammelaktion für den Harz beteiligt. Das hängt auch mit der engen Freundschaft zu den Calbenser Borussen zusammen, die 500,- Euro gespendet haben.

So gibt es jetzt im Harz ein kleines Inselborussenwäldchen mit 200 Bäumen.

D. Stübe
Dieter Stübe